

ITINERARIO

EGIPTO Y DUBAI | GRUPAL DESDE BUENOS AIRES | 4 DE MARZO 2026

Día 1- 2 , Miércoles y jueves 04- 05 de marzo 2026 - Buenos Aires

A la hora prevista, embarque en el aeropuerto Internacional de Ezeiza para tomar el vuelo de Emirates. Disfrutará de un servicio a bordo de alta calidad, con opciones gastronómicas y entretenimiento durante el trayecto. Noche a bordo. Escala en Dubái con destino final al Cairo.

Día 3, Viernes 06 de marzo 2026 - El Cairo

Llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo. Traslado y asistencia a su hotel para el alojamiento. Tarde libre para descansar o explorar los alrededores.

Día 4, Sábado 07 de marzo 2026 - El Cairo | Luxor - (D/A/C)

Tras el desayuno en el hotel de El Cairo, nos trasladaremos al aeropuerto para embarcar en nuestro vuelo con destino a Luxor. A nuestra llegada, nos sumergiremos en la grandiosidad del Templo de Karnak, considerado el complejo religioso más extenso del antiguo Egipto, admirando su avenida de carneros y la imponente sala de las 132 columnas. Continuaremos nuestra exploración con el Templo de Luxor, un santuario dedicado al dios Amón-Ra, donde resaltan la avenida de las esfinges, el obelisco de más de 25 metros de altura y las significativas estatuas de Ramsés II y la capilla Naos. Finalmente, nos trasladaremos en motonave para el embarque. Disfrutaremos del almuerzo a bordo. Cena y pernoctación a bordo en Luxor. No incluye bebidas en las comidas.

Día 5, Domingo 08 de marzo 2026 - Luxor | Esna | Edfu (D/A/C)

Régimen de pensión completa abordo. Mañana libre en Luxor con posibilidad de realizar excursiones opcionales. Por la tarde, iniciaremos la navegación hacia Esna, donde viviremos la experiencia del paso de su esclusa. Continuaremos navegando rumbo a Edfu. Cena y pernoctación a bordo en Edfu.

Día 6, Lunes 09 de marzo 2026 - Edfu | Kom Ombo | Aswan (D/A/C)

Luego del desayuno visita al Templo de Horus. Es el templo mejor conservado de Egipto y el más importante después del de Karnak. Una de sus características más curiosas es la iluminación Del templo, con habitaciones cada vez más pequeñas que impedían el paso de la luz gradualmente hasta llegar al oscuro santuario, que recibe la iluminación sólo desde el eje.

Navegación hacia Kom Ombo. Visita al templo dedicado a los dioses Sobek y Haroreis. En este templo destaca sobre todo el relieve de los instrumentos medicinales. Con el paso de los años, a la gente de este pueblo no les gustaba ser asociados a un dios que representa El mal (Sobek),

por eso le agregaron otro dios, Haroreis, como Hermano suyo y socio en el culto del templo. Cuenta La leyenda que Sobek, el Hermano malvado, maquinaba contra su Hermano Haroreis y la población al ver a su dios amado abandonar el pueblo, también partió hasta dejar el pueblo completamente desierto. Navegación hacia Aswan, noche abordo. Almuerzo y cena incluidos.

Día 7, Martes 10 de marzo 2026 - Aswan (D/A/C)

Desayuno. Hoy exploraremos la magnífica Alta Presa de Asuán, una colosal obra de ingeniería que en su momento ostentó el título de la presa más grande del planeta, con un cuerpo de aproximadamente 3.800 metros de extensión y una altura de 111 metros. Nuestra siguiente parada será el asombroso Obelisco Inacabado, un gigante de granito rosa de 42 metros de altura y un peso estimado de 1.176 toneladas, aún yacente en las históricas canteras. Posibilidad de sumarse a las visitas opcionales en Aswan. Al caer la noche, le esperará una deliciosa cena a bordo, seguida de una plácida noche navegando por el Nilo.

Día 8, Miércoles 11 de marzo 2026 - Aswan | El Cairo | Hurghada (D/C)

Desembarque tras el desayuno. Disfrute de la mañana libre con la opción de realizar la fascinante excursión a Abu Simbel (opcional). A la hora acordada, traslado al Aeropuerto de Aswan para tomar su vuelo con destino a El Cairo y posterior conexión a Hurghada. Llegada a Hurghada, donde nuestro equipo le recibirá y asistirá para el traslado a su hotel. Cena y alojamiento en Hurghada.

Día 9, Jueves 12 de marzo 2026 - Hurghada (D/A/C)

Desayuno en el hotel. Día libre en Hurghada. Aproveche esta jornada para explorar a su gusto. Le sugerimos participar en emocionantes excursiones opcionales, como una aventura en quad por las imponentes montañas del Mar Rojo, o disfrutar de un merecido descanso en las paradisíacas playas de la costa. Por la noche, le espera una deliciosa cena en el hotel, seguida de un confortable alojamiento. ¡Durante toda la estadía en Hurghada Incluye all inclusive con bebidas!

Día 10, Viernes 13 de marzo 2026 - Hurghada (D/A/C)

Desayuno en el hotel. Disfrute de un día libre en la paradisíaca Hurghada. Suméjase en la belleza de las playas del Mar Rojo, donde podrá practicar emocionantes deportes náuticos o realizar excursiones opcionales como safari por el desierto oriental, buceo o snorkel. Cena y alojamiento.

Día 11, Sábado 14 de marzo 2026 - Hurghada | El Cairo (D)

Luego del desayuno en el hotel, nuestro equipo lo trasladará al Aeropuerto de Hurghada para tomar su vuelo a El Cairo. A su llegada, le estaremos esperando para darle la bienvenida y asistirle con el traslado a su hotel en El Cairo, donde se realizará el alojamiento. No incluye almuerzo ni cena.

Día 12, Domingo 15 de marzo 2026 - El Cairo (D)

Desayuno. En el día de hoy prepárese para una fascinante visita panorámica a las legendarias Tres Pirámides de Guiza: Keops, Kefrén y Micerino, el conjunto arquitectónico cumbre y la más importante de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Contemple la majestuosa Esfinge, con su enigmática cabeza humana atribuida al rey Kefrén y su imponente cuerpo de león, y explore el Templo de Kefrén. Por la tarde, excursión opcional a las históricas necrópolis de Menfis y Saqqara. Alojamiento en El Cairo. No incluye almuerzo ni cena.

Día 13, Lunes 16 de marzo 2026 - El Cairo - Dubái (D)

Desayuno en el hotel. A la hora programada, traslado al aeropuerto internacional para continuar su viaje a los Emiratos Árabes Unidos. Llegada al Aeropuerto Internacional de Dubái. Será recibido por un asistente de habla hispana y trasladado a su hotel. Almuerzo y cena no incluidos.

Día 14, Martes 17 de marzo 2026 - Dubái (D/C)

Desayuno en el hotel. Visita guiada en español de medio día por el Dubái Clásico. Exploraremos el antiguo barrio de "Bastakya" con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Seguiremos hacia el Dubai Creek, para cruzar el arroyo de Dubai en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especies. Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela. Disfrutaremos de una visita panorámica de los rascacielos de Dubai dispuestos a lo largo de la famosa carretera de "Sheikh Zayed" hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubai, donde podremos tomar unas fantásticas fotos panorámicas. Regreso al hotel. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el Safari por el desierto. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) pasaran por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, les invitará a una tarde inolvidable. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina les mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, montar a camello y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21.30h aprox. Alojamiento. Almuerzo no incluido.

Día 15, Miércoles 18 de marzo 2026 - Dubái | Buenos Aires (D)

Desayuno en el hotel. Check-out y traslado al aeropuerto con asistencia de habla hispana para su vuelo de regreso a Buenos Aires. Fin de nuestros servicios.